



## ***DES MINEURS TUES AU COURS DU MOIS D'OCTOBRE 2023***

### ***Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Kigamba, province Cankuzo***

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 02 octobre 2023 indique qu'en date du 30 septembre 2023, vers 13 heures, dans un marais, sur la sous-colline Rununga, colline Humure, commune Kigamba, province Cankuzo, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé. Selon des sources sur place, Jeannette Niragira, âgée de 23 ans, célibataire, cultivatrice, était enceinte et avait caché sa grossesse à ses parents. Elle a mis au monde à la maison, en l'absence de ses parents et a étranglé le bébé avant de le jeter dans une petite rivière séparant la colline Rusagara et Humure de la même commune. La présumée auteure a été arrêtée sur la colline Kibungo, commune Kigamba et a été conduite au cachot du commissariat provincial de police à Cankuzo.

### ***Un corps sans vie d'un nouveau-né retrouvé en commune Mubimbi, province Bujumbura rural***

En date du 16 octobre 2023, vers 9 heures, sur la colline Burenza, commune Mubimbi, province Bujumbura rural, un corps sans vie d'un nouveau-né a été retrouvé au bord de la rivière Kabumba. Selon des sources sur place, ce corps avait été enterré par sa mère, Aline Itungabose, âgée de 23 ans, résidant sur la même colline. Selon les mêmes sources, Aline a par après pris fuite.

### ***Quatre enfants décédés et six autres blessés en commune Kibago, province Makamba***

En date du 15 octobre 2023, sur la colline Kiyange, commune Kibago, province Makamba, 4 enfants sont morts et 6 autres enfants grièvement blessés en pleine prière matinale suite à l'écroulement d'une Eglise Pentecôte détruite par des pluies mêlées de vents violents et de grêle. Selon des sources sur place, des dégâts matériels comme 2 églises écroulées, 22 maisons et 7 salles de classes détruites ainsi que plusieurs hectares de champs de bananes endommagés ont été constatés. La police a indiqué que le bilan des morts n'était que provisoire et qu'elle continuait à chercher sous les murs. Les 6 enfants blessés ont été évacués vers le CDS de Kiyange pour des soins médicaux.

***Une femme et deux mineurs morts suite aux glissements de terrain en commune Muhuta, province Rumonge***

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 23 octobre 2023 indique qu'en date du 21 octobre 2023, vers 20 heures, sur la sous-colline Rusovu, colline Gitaza, commune Muhuta, province Rumonge, Joselyne Ntakirutimana, âgée de 35 ans, Amina Irakaza, âgée de 7 ans, fille de la famille Samson Nsengiyumva et Alfa Brunella Dusabe, âgée de 6 ans, fillette de Salvator Havyarimana, tous originaires de la colline Kirombwe sont morts suite aux glissements de terrain provoqué par des fortes pluies. Selon des sources sur place, les corps de ces personnes n'ont pas été trouvés malgré plusieurs recherches des policiers du Commissariat Communal en collaboration avec les élus collinaires et la population de la colline Kirombwe. Seuls un pagne, une chemise de cette femme et une clé sur une corde ont été trouvés dans l'eau. Signalons que ces deux enfants étaient tous élèves à l'ECOFO Bitwe.

***Un enfant de la composante sociale twa tué en commune Ndava, province Mwaro***

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 22 octobre 2023 indique qu'en date du 13 octobre 2023, sur la colline Rango, commune Ndava, province Mwaro, Alfred Ntirampeba, âgé de 13 ans, de la composante sociale Twa, a été tué et jeté dans la rivière Kaniga entre la colline Gatsinga et Bugera de la même commune par Bertrand Ndayizeye, célibataire et Eric Maniratanga, marié, de la colline Gatsinga. Selon des sources sur place, la victime a été accusée d'avoir volé des pommes de terre dans le marais de cette rivière. Selon les mêmes sources, Bertrand Ndayizeye, Eric Maniratanga ainsi que 3 compagnons de la victime à savoir Ruben, Arcade et Vianney tous de la composante sociale TWA ont été arrêtés par des membres du comité mixte de sécurité dirigés par des chefs des collines Gatsinga et Rango, respectivement Rose Nindorera et Bernard. Ils ont été remis à l'OPJ Désiré Mpawenimana du commissariat communal de Ndava.